

BERITA TERBARU

Hadiri Syukuran HUT Persit Ke-78, Danrem 142/Tatag harap Ciptakan Kehidupan Keluarga Sederhana Dan Harmonis

M Ali Akbar - SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID

May 7, 2024 - 16:21



Mamuju - Komandan Korem (Danrem) 142/Tatag, Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Korem 142 PD XIV/Hsn Ny. Elsyde Deni Rejeki menggelar syukuran dalam rangka HUT ke-78 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2024.



Kegiatan syukuran yang dilaksanakan di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kab. Mamuju Prov. Sulbar dengan mengusung tema: “Persit peduli, kreatif dan sederhana”. Selasa (07/5/2024)

Turut hadir dalam kegiatan, para Kasi Korem 142/Tatag, Para Dandim Jajaran Korem 064/MY, Para Kabalak Jajaran Korem 142/Tatag, para Ketua Cabang Persit Jajaran Koorcab Rem 142, dan anggota Persit KCK Koorcab Rem 142.

Danrem 142/Tatag selaku Pembina Persit KCK Koorcabren 142 PD XIV/Hasanuddin dalam sambutannya mengucapkan “selamat ulang tahun Persit KCK ke-78 selamat berbahagia kepada segenap anggota Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 142 dan semoga diusianya yang ke-78 ini, Persit Kartika Chandra Kirana semakin maju dan berkembang, serta mampu menunjukkan eksistensinya sebagai organisasi yang selalu mendukung tugas TNI AD dan kesejahteraan keluarga besar TNI AD,”ucap Danrem



Peringatan Hari Ulang Tahun seperti ini, merupakan momentum yang sangat tepat untuk dijadikan sebagai wahana melakukan introspeksi dan evaluasi atas pelaksanaan tugas dan tanggung jawab organisasi yang selama ini telah dilaksanakan, sehingga peran Persit kedepan dapat lebih berkualitas dalam memberikan kontribusi terbaik guna mendukung tugas pokok TNI Angkatan.

“Danrem juga berharap agar dapat menciptakan kondisi kehidupan keluarga yang harmonis dan meningkatkan peran ibu-ibu sebagai istri prajurit untuk mendukung suami dalam melaksanakan tugas,”harap Brigjen TNI Deni Rejeki

Diakhir sambutannya Jenderal Bintang satu itu berpesan “jadilah pribadi yang sederhana, santun, selalu bersyukur dan tangguh dalam menghadapi kesulitan serta tetap rendah hati saat meraih keberhasilan.